

<p>学校・PTAだより</p> 		<p>発行者 豊中市立第十三中学校 校長 尾崎 理人 PTA会長 後藤 淳</p>
--	---	---

ようこそ 十三中へ！



ご入学、ご進級おめでとうございます

このたび、校長に着任した尾崎理人(みちひと)です。よろしくお願いいたします。
新入生の皆さん、入学おめでとうございます。2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

春の訪れとともに、新しい年度が始まりました。入学式で、始業式で、たくさんの新しい出会いがありました。新しい学級での生活に、期待と不安が入り混じっていることだと思います。新しい学級で、これから一年を過ごしていきます。楽しいことがたくさんあると思います。その反対につらいことも、苦しいこともあることでしょう。楽しい時をともに過ごし、同時につらいこと、苦しいことをともに乗り越えていける絆を築いて行ってください。

クラスに40人の生徒がいれば、40人の個性があります。周りの人の個性を否定的にとらえるのではなく、良いところを積極的に見つけていきましょう。

人の良い所を探していく、その積み重ねが、絆を深め、より良いクラス、十三中をつくっていきます。コロナに負けず、心を一つにがんばっていきましょう。

保護者の皆さまには、日頃より本校教育活動にご理解とご協力を賜り、有難うございます。マスクの着用や手洗いや消毒など、今年度も制約の多い学校生活が続きます。急な行事の変更や中止の可能性もあります。

生徒たちは大きなストレスを抱えながらの学校生活になります。お気づきのことがありましたら、お気軽に学校までご連絡ください。今後とも、よろしくお願いいたします。

校長 尾崎 理人



お子さまのご入学、ご進級、おめでとうございます。心からお喜び申し上げます。

今年度、PTA会長を務めさせていただきます後藤淳と申します。

4月7日(水)に麗らかな春の陽ざしのもと、素晴らしい入学式が挙行されました。

新型コロナウイルスの感染拡大は厳しい状況にありますが、校歌斉唱ではなく校歌紹介という形式をとられるなど、先生方が感染防止に最大限ご配慮くださり、入学式を開催していただいたことに、お礼申し上げます。

昨年度も新型コロナウイルスの影響で、生徒たちも制約された中での学校生活だったことだと思います。

コロナ禍でまだまだ制約された日々が続きますが、このような状況だからこそお互いに『寄り添う気持ち』が大切だと思います。

生徒の皆さんにも、お互いに心通わせ寄り添う気持ちを持って、力を合わせて未来に向かって突き進んでいってほしいと思います。

私たちPTAも寄り添う気持ちを大切にして、皆さまとともに生徒たちが安心して楽しく学校生活を過ごせるようにサポートしていきたいと思っています。

今後とも、PTA活動にご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

PTA会長 後藤 淳

保護者の皆さまへ

PTA運営では、子どもたちが学校生活を楽しくする様に活動しております。ご協力をお願いすることもあるかと思いますが、ご理解ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。



「竹翠」はPTA運営委員会が中心となり発行する「学校・PTAだより」です。平成15年度の第1号発行以来継続しております。保護者の皆さまへ「学校の取り組み、先生方の想い、生徒の様子、PTA活動」をお伝えしていきます。

紙面上にお子様、会員様の様子を写真も含め紹介することについてご意見がありましたら学校へご一報ください。

PTA活動だけがをしたら！？

PTA活動に参加中、または通常の経路の往復中に事故にあい、入院や通院、また、不幸にして死亡にいたった場合には、PTA安全互助会から規定に従って見舞金・保険金(通院費・入院費等)の給付があります。対象はPTA会員とその在籍する子どもです。もしもの時はPTA安全互助会担当のPTA副会長(民野)・会計(小山)にお知らせください。PTA安全互助会は各校園PTAからの会費で運営しています。



十三中ホームページでは、カラー版竹翠がご覧いただけます。

<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/> (又は 豊中市立第十三中学校で検索)

